

Ciptakan Kondusifitas Diwilayahnya Oleh Poslek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://sukabumi.sporc.id)

Nov 30, 2023 - 16:45



Ciptakan Kondusifitas Diwilayahnya Oleh Poslek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi, 30 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Apida Deni Hermawan, aktif melaksanakan Giat DDS (Dialog Dengan Siswa) dan anjangsana di Kampung Cikurutug. Pada kesempatan berharga ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan himbauan keamanan, namun juga menyampaikan berbagai program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Dalam dialog yang hangat, Bhabinkamtibmas menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan AA DEDE CURHAT DONG, yang artinya Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini menjadi panduan bagi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Selain itu, Apida Deni Hermawan juga mengingatkan warga Desa Balekambang untuk tetap waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila. Himbauan ini menjadi langkah preventif untuk menjaga keberagaman dan keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Dalam konteks keamanan lainnya, Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat agar proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka. Melalui kegiatan Satkamling dan sistem lapor tamu 1x24 jam, diharapkan masyarakat dapat berpartisipasi aktif dalam menciptakan suasana yang aman dan terkendali.

Pentingnya informasi juga disoroti dalam giat ini. Apida Deni Hermawan mengajak warga untuk waspada terhadap human trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk memberikan informasi apabila mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja, baik dalam maupun luar negeri.

Dalam menghadapi Pemilu tahun 2024, Bhabinkamtibmas juga menegaskan pentingnya kewaspadaan terhadap berita hoax yang beredar di media online. Masyarakat diimbau untuk lebih selektif dalam menyaring informasi guna menjaga kedamaian dan keberlangsungan demokrasi.

Seluruh kegiatan berjalan dalam situasi aman dan kondusif. Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menutup laporan dengan menyampaikan apresiasinya atas keterlibatan aktif Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, menciptakan sinergi yang positif demi terwujudnya lingkungan yang aman dan sejahtera.